

LEMBAR PENGESAHAN
ANALISIS PENGEMBANGAN FASILITAS TERMINAL PENUMPANG
DI BANDARA ADI SOEMARMO SOLO

TUGAS AKHIR

Disusun untuk Memenuhi Persyaratan Meraih Gelar Sarjana Jurusan Teknik Sipil

Disusun Oleh:

Ardhian Bina Putra 00 511 312

Ahmad Rifki Firmansyah 00 511 350

Telah diperiksa dan disetujui oleh:

Dosen Pembimbing



Ir. Moch. Sigit DS, MS.

TANGGAL :

HALAMAN PERSEMBAHAN

Aku persembahkan Tugas Akhir ini kepada kedua orang tuaku tercinta yang telah mendidik, mendo'akan dan memberikan yang terbaik buatku, kepada adik dan kekasihku tersayang " Dewi Wulandari ", yang telah memberikan dukungan, dorongan dan semangat buatku untuk segera menyelesaikan studi ini dan tak kalah pentingnya buat temen – temen seperjuangan CIVIL 2000.

MOTTO

“Allah meninggikan orang yang beriman diantara kamu dan orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat”

(Q.S. Mujadilah, 11)

“Sesungguhnya Allah sangat dekat kepada orang-orang yang berbuat baik”

(Q.S. Al-A'raf 56)

Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai sesuatu padahal ia amat buruk bagimu. Allah mengetahui sedang kamu tidak mengetahui.

(Al-Baqarah 216)



KATA PENGANTAR



Assalamu`alaikum Wr Wb

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberi rahmat dan hidayah-Nya, serta shalawat kepada Nabi Muhammad SAW, sehingga penyusun dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Tugas Akhir ini dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan dalam rangka memperoleh jenjang strata 1 (S1) pada jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.

Pada Tugas Akhir ini penyusun mengambil judul “Analisis Pengembangan Fasilitas Terminal Penumpang Di Bandara Adi Soemarmo Solo”. Dalam penyelesaian Tugas Akhir ini, tentunya penyusun tidak lepas dari hambatan dan rintangan, tetapi atas petunjuk, bimbingan serta masukan yang berharga dari berbagai pihak akhirnya hal ini dapat diatasi. Oleh karena itu pada kesempatan ini perkenankanlah penyusun untuk menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Bapak Ir. Moch Sigit DS, MS selaku dosen pembimbing Tugas Akhir yang banyak memberikan masukan, motivasi dan bimbingan selama Tugas Akhir ini.
2. Bapak Ir. H. Bachnas, MSc selaku dosen penguji.
3. Bapak Berlian Kushari, ST, M.Eng selaku dosen penguji.
4. Bapak Dr. Ir. H. Ruzardi, MS selaku Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia

5. Bapak Ir. H. Faisol AM, MS selaku Ketua Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.
6. Seluruh Keluargaku tercinta, Bapak dan Ibu yang terus memberikan do'a kepada penulis untuk dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.
7. Bapak Junaedi, SE, MM selaku Manager Keuangan PT PERSERO Angkasa Pura I, Solo yang selalu membantu kami memberikan data-data penunjang Tugas Akhir kami.
8. Staf dan karyawan Biro Pusat Statistik Karesidenan Surakarta, yang membantu kami.

Penyusun menyadari bahwa dalam penyusunan laporan ini masih banyak kekurangan. karena itu kritik dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan ini sangat kami harapkan.

Akhir kata penyusun mohon maaf yang sebesar-besarnya seandainya dalam menyelesaikan laporan ini terdapat kekhilafan, semoga segala sesuatu yang telah diperoleh dalam melaksanakan Tugas Akhir ini dapat menjadi bekal yang berguna dan bermanfaat bagi penyusun dan pembaca sekalian, amin.

Wassalamu'alaikum Wr Wb

Yogyakarta, September 2006

Penyusun